

Les Mères de la Place de Mai font une nouvelle marche de résistance



Buenos Aires, 14 décembre (RHC)- Les Mères de la Place de Mai ont réalisé une nouvelle Marche à Buenos Aires, la capitale de l'Argentine, pour dénoncer les atrocités de la dernière dictature militaire et pour promouvoir des procès contre les responsables des crimes contre l'humanité.

Les femmes, dont beaucoup ont plus de 90 ans, accompagnées de jeunes et d'organisations sociales, ont scandé des mots d'ordre comme « Ne pas capituler, ne pas négocier, ne pas se taire, ne pas oublier » et elles ont exigé une fois de plus mémoire, vérité et justice.

Elles ont rappelé dans les manifestations, près du Palais présidentiel, les époques les plus dures de la dernière dictature militaire en Argentine et elles ont ratifié qu'elles continuent à mener leur lutte avec la même force de l'année historique 1981 quand à peine 70 femmes défiant 300 policiers exigeaient que toute la lumière soit faite sur le sort de leurs enfants.



Radio Habana Cuba